

TEMPLE
DU
CHANGE



Change-INFOS
15 chemin Finat-Duclos
69160 Tassin la Demi-Lune
Tél : 04 78 34 16 85

Courriel :
secretariat@templeduchange.fr
president@templeduchange.fr
pasteur@templeduchange.fr

Change-INFOS

N° 216

décembre 2023

Chaque dimanche
culte à 10h30
au Change

Dans cette édition :

- p2 Echo du Conseil
Bilan – Appel aux dons
- p3 17/12-Lumière du monde
Retours 8 octobre
- p4 Projet Tunisie BAU
Camp Louveteaux
- p5 Travaux Tassin
Travaux Temple
- p6 Portrait Peter Hanson
Portrait Serge Wüthrich
- p7 avec ceux qui pleurent...
Associations protestantes
- p8 Agenda
Dans nos familles

Temps de Noël

24/12 : veillée à 19h (pas de culte le matin) au Change
25/12 : culte commun à 10h30 au Terreaux
31/12 : culte commun à 10h30 au Grand temple

www.templeduchange.fr



Fraternité à vivre, incarner en paroles et gestes d'amour

EDITORIAL

par Edina Pulai, pasteur

« Il n'y a plus ni juif ni grec, ni esclave, ni homme libre, ni homme ni femme : tous ne sont qu'un en Jésus-Christ. »
(Gal 3:28)

Tous, nous sommes frères et sœurs car enfants d'un même Père, pareillement aimés et appelés à entrer dans la dynamique de l'amour du prochain. Quel écho dans notre monde actuel ? Mais, est-ce que l'humanité vit ce que nos Églises annoncent ? Nous fréquentons de près ou de loin des personnes de cultures, d'histoires et d'origines géographiques différentes, qui n'arrivent plus à se regarder, à construire ensemble, à faire corps, à être soudés au-delà des épreuves et de l'adversité.

L'Alliance en Christ nous révèle que nous ne sommes pas livrés au destin d'un monde sans règles. Nous sommes en lien avec Dieu et sa création, avec Dieu et chacun des frères et sœurs qui composent cette famille, que Dieu a inaugurée par son alliance, et qui est prête à relever les défis contemporains que Dieu lui donne.

Tout cela fonctionne grâce à l'Esprit. C'est le cadeau de Dieu. Le premier don est dans le livre de la Genèse, Dieu donne l'Esprit de vie puis il donne l'Esprit saint à tous les disciples de Jésus.

Liés par un même Esprit, nous sommes au service d'un même objectif ; donner de l'amour, de la joie, du courage au monde, le rendre plus juste de manière pacifique ou en refusant les actes de violence, de barbarie et d'égoïsme. Même si des bruits de guerre, des cris de haine se font entendre, un de nos remparts face à la peur, face aux forces de destruction, est de chanter et faire briller, envers et contre tout, la joie, la lumière et l'espérance de Noël.

Dim 3 déc

Décoration du sapin

9h30, Temple du Change

Dim 17 déc

Culte Crescendo
(pas de culte le matin)

17h, Temple du Change

Jeudi 18 jan

Réunion semaine de l'unité

20h30, Eglise St Luc

Listes électorales : êtes-vous inscrits ?

Si l'ensemble des activités de la paroisse est accessible à tous sans exception, sans distinction aucune (cultes, actes pastoraux, etc.), la paroisse reste également une association loi 1905, et comme telle, a également des « membres d'association ». Cette inscription est indispensable pour voter et être éligible lors de l'assemblée générale annuelle.

Remplir une fiche de renseignements familiale nous permet de vous intégrer à la vie de la paroisse, mais seule une demande d'adhésion permet de devenir membre de l'association. Ces feuilles sont disponibles au fond du temple ou sur demande au secrétariat (tél : 04 78 34 16 85).

Vous avez jusqu'au 31 décembre pour vous inscrire afin de pouvoir voter à notre prochaine Assemblée générale qui aura lieu **dimanche 17 mars à 10h30 au temple du Change.**

Accueil à 9h30.

Don en ligne :
<https://bit.ly/3MjpJOU>

Crédit Mutuel

RELEVÉ D'IDENTITÉ BANCAIRE

Identifiant national de compte bancaire - RIB

Banque	Guichet	N° compte	Clé	Devise
10278	07332	00020799701	13	EUR

Identifiant international de compte bancaire

IBAN (International Bank Account Number)						
FR76	1027	8073	3200	0207	9970	113



L'écho du conseil

VIE DE L'ÉGLISE

par Marc Turquand d'Auzay

L'action du conseil de paroisse se poursuit dans une ambiance un peu particulière. Nous savons que seuls quatre conseillers souhaitent renouveler leur mandat. Les autres ne s'évaporent pas pour autant ! Fin d'un troisième mandat, étape de vie, activité professionnelle, souhait aussi de poursuivre son engagement pour la paroisse d'une autre manière. Le conseil est donc au travail pour assurer son renouvellement... qui est en bonne voie ! Prochain rendez-vous : l'assemblée générale du 17 mars. Venez nombreux.

Renouvellement du conseil ne signifie pas cessation des travaux. Deux exemples importants. Cultuel tout d'abord : le culte du 17 décembre avec Crescendo, action de notre Eglise nationale qui nous vient en aide pour vivre un culte autrement. Tous les paroissiens sont appelés à participer d'une manière ou d'une autre. Matériel également : les travaux de réfection des locaux paroissiaux à Tassin vont commencer. Un gros chantier devenu nécessaire.

La vie paroissiale est une préoccupation constante. Rien n'est acquis : le conseil réfléchit actuellement aux activités autour du culte : accueil avant et pendant le culte, verre de l'amitié après. Les paroissiens s'investissent. Il faut les aider ! Moment précieux et si enrichissant. Engagez-vous !

Bilan et appel aux dons

FINANCES

par Calixte N'Zaba

Le terme de l'année 2023 approche. C'est le moment d'ébaucher le bilan annuel, bien que partiel, des finances de notre paroisse. L'heure n'est pas à la louange tous azimuts certes ! Mais quand même. En termes de rentrées, nous avons 2 000 € d'avance par rapport à 2022. Les offrandes régulières nominatives connaissent une baisse significative de 4 800 €, et globalement, les dons sont stables (-500 €). En revanche, offrandes régulières anonymes, campagnes de dons en ligne et participations aux frais (utilisation des bâtiments) connaissent une augmentation importante. Cela nous a permis le versement de 81 500 € au titre de la cible. Aussi, nous vous disons MERCI pour votre contribution.

Le chemin à parcourir est encore long et ardu. La cible, soit 154 336 €, est atteinte à 52 %. Pour les deux mois à venir (novembre et décembre), chaque famille est invitée à participer à hauteur de 170 € par mois si nous souhaitons atteindre notre objectif. Nous comptons sur vous pour que continue à retentir la voix du Seigneur.

Nous en appelons à chacun et à chacune. Soyons ce fameux colibri qui n'apporte qu'une goutte d'eau pour éteindre un feu gigantesque. Le volume d'eau apporté par chaque colibri devrait suffire pour éteindre l'incendie. A une seule condition, que chaque colibri participe à l'effort. L'heure est au retournement des portefeuilles. Faute de quoi, la cloche qui constamment retentit dans nos cœurs risque de prendre un coup. N'attendons pas qu'il soit trop tard pour agir.

Dimanche 17 décembre : soyons Lumière du monde !

VIE SPIRITUELLE

par Heidi Hiscott

Un des volets de notre projet de paroisse concerne le « témoignage de manière contemporaine ».

Par ailleurs, la musique tient une bonne place au Change ; de tous temps, de nombreux groupes utilisent le temple pour leurs concerts, et depuis quelques années nous avons de nouveau une animation propre, avec les pauses musicales, le groupe d'instrumentistes et la chorale.

Par contre, jusqu'ici, au niveau cultuel, la musique reste dans son rôle traditionnel d'accompagnement et nous serions bien en peine de faire autrement !

Avec l'aide et la participation du **Crescendo France**, le culte du 17 décembre ambitionne de proposer une « solution » à ces défis : témoigner autrement en liant le spirituel au musical pour viser un public qui ne connaît pas ou peu le culte protestant, tout en nourrissant aussi notre communauté.

Le culte sera basé sur le début de l'évangile de Jean. C'est un texte poétique, existentiel, très riche avec des mots forts : parole, lumière, envoi, témoin. Le thème du culte en découle : la Lumière du Monde pour faire écho au texte et donner une suite à l'exposition des Journées du Patrimoine, « *Vous êtes la lumière du monde* ».

À nous tous de jouer : pour réussir pleinement le pari de ce culte « autrement », il faudrait que le temple soit plein le 17 décembre à 17h ! Parlez-en autour de vous, invitez vos connaissances, collègues ayant montré de la curiosité à propos des protestants ou du protestantisme : ce culte leur est destiné !

Pour plus d'informations :

[Site web](#),

secretariat@templeduchange.fr,

tél : 04 78 34 16 85

Journée du 8 octobre : partage et transmission

VIE D'ÉGLISE

par Marc Turquand d'Auzay

Un dimanche à la campagne tassilunoise pour prier, partager, réfléchir. Prier au cours d'un culte un peu particulier, mais que nous pratiquons régulièrement lorsque le conseil propose aux paroissiens de réfléchir à leur foi et leur engagement. Partager nos réflexions et notre repas, un moment toujours sympathique, occasion de parler de tout et de rien, bref de se connaître mieux.

Entre les deux, réflexion en groupe sur quatre thèmes tournant autour de la transmission de notre foi. Aidés par des passages bibliques bien choisis, nous cogitons. Résumé.

- **Comment et de quoi témoigner ?** (Timothée 1:6-8). C'est l'occasion de se poser quatre questions. Quels mots derrière le mot Foi ? La conviction, la confiance, l'espérance et tant d'autres. Qu'est-ce qui m'a amené à la Foi ? Héritage, rencontre, expériences et Bible sont le plus cités. Où en suis-je dans ma Foi aujourd'hui ?

Beaucoup d'interrogations et quelques certitudes : le culte, la communauté, l'engagement. Pourquoi et de quoi témoigner ? Pour semer, pour partager notre foi protestante, pour écouter.

- **Témoigner en Eglise** (Jean 1:1-4) : une Eglise de service, qui reçoit pour mieux donner, une Eglise vivante.
- **Témoigner en communiquant** (Esaïe 12:4-5) : des canaux usuels... ou pas. Les newsletters, internet et réseaux sociaux, l'accueil du samedi, les concerts et événements au temple forment un tout. Mieux utiliser la presse écrite et radio.
- **Témoigner en accueillant** (Romains 15:7, Luc 10:38-42). Comment ai-je été accueilli ? Comment la paroisse s'engage-t-elle dans la voie de l'accueil ? Comment allier témoignage et convivialité ?

Retour sur le projet en Tunisie

JEUNESSE

par la Branche Ainée Unioniste



Nous, les Festilucioles, sommes de retour après notre projet en Tunisie. Si vous ne nous avez pas encore rencontrés, nous sommes une équipe scout de Lyon 2 Rives qui a réalisé cet été un projet de protection de l'environnement marin, en partenariat avec une association djerbienne : l'AJEM.

Lors de notre voyage, nous avons découvert la culture tunisienne et djerbienne, partagé des repas, des jeux, des moments avec l'association ; nous l'avons soutenue dans ses actions quotidiennes, appris sur l'environnement marin lors de formations, et bien sûr répandu la culture scout ! Une journée type serait difficile à définir parce que l'AJEM réalise des actions très variées :

- Prospection (lever à l'aube pour marcher le long de la plage et recenser les tortues échouées, blessées...).
- Sensibilisation des touristes et des locaux sur les plages pour les informer sur les espèces en danger, les causes et les conséquences de leur disparition.
- Tri des déchets de l'île (carton et plastique) entièrement organisé par l'AJEM.
- Ramassage de déchets sur les plages.



Une des difficultés que nous avons rencontrées était la chaleur, la mer ne pouvant plus nous refroidir. La température a atteint des records pour les frères Festilucioles, allant jusqu'à 50 degrés ; heureusement que nous étions bien équipés.

Nous sommes actuellement en train de travailler sur notre témoignage ; un film qu'on vous diffusera retracera notre projet. Si vous souhaitez avoir plus de détails, nous tenons un blog et un compte Instagram :

Blog: <https://lesfestilucioles.wixsite.com/blog>

Instagram: @lesfestilucioles

Merci de votre soutien durant l'année

Retour sur le camp louveteaux / louvettes

JEUNESSE

par Nathanaël Martin



Cet été, et depuis maintenant plus de 43 ans sous le nom de l'unité de Lyon 2 Rives (L2R), des jeunes louveteaux et louvettes âgés de 8 à 12 ans ont campé au domaine de Cors, dans le Tarn, près de Castres. Ils étaient jumelés avec l'unité de Castres Mazamet.

Les louveteaux et louvettes ont pu profiter de cet environnement sain durant deux semaines au cours desquelles de nombreuses activités leur ont été proposées, comme des temps de construction où chaque enfant a pu montrer ses talents d'ébéniste, un concours culinaire à la suite duquel le jury composé de tous les responsables s'est retrouvé à terre pour avoir trop mangé !



Une histoire à vivre tournée autour du monde de Narnia au cours de laquelle les louveteaux sont allés libérer le royaume du règne de la sorcière des glaces... Le camp comptait également d'autres événements marquants comme un temps de culte pour les enfants ou encore trois jours d'exploration pendant lesquels les enfants ont pu se baigner dans un lac et faire de l'accrobranche.

Ce camp peut finalement se résumer par une ambiance extraordinaire entre les enfants et les responsables, des rencontres inoubliables grâce au jumelage avec Castres Mazamet, et des souvenirs qui resteront gravés en mémoire pour longtemps dans l'esprit de tous les enfants et de leurs responsables.

Tassin et travaux, le retour

PATRIMOINE

par Marc Turquand d'Auzay

Notre paroisse occupe le presbytère de Tassin depuis le début des années 90. Des travaux sont devenus nécessaires. Demandez le programme !

2022-2023, la chaudière.

2023-2024 : deux tranches dont la première concerne les locaux paroissiaux proprement dits, menée par des entreprises fédérées par Guillaume Rochat.

- Dans le hall : lessivage, peinture. Surtout, pose de cimaises de 1,2 m pour protéger les murs.
- A droite : la salle du conseil bénéficie des mêmes cimaises, de peinture, réfection des tours de fenêtre et changement de l'éclairage du néon vers le led.
- A gauche, la salle de culte. Les murs sont repeints, même éclairage en led, création d'un garde-corps en sortie de cuisine. Quelques travaux électriques et installation au plafond d'une arrivée électrique pour positionner un vidéoprojecteur vers un nouvel écran.

- Nous gardons l'estrade (des volontaires pour lui redonner un coup de neuf ?) et nous sortons les tables et bancs orange à ranger ailleurs. Dans ces deux salles, à charge pour nous de changer les dalles de plafond.
- Au fond, passage devant les toilettes. Mise à neuf côté lavabos, peinture côté toilettes.
- La salle du fond nécessite des travaux importants, notamment le plafond à refaire en placo. Peinture, réfection des placards. Aménagement pour utilisation d'un vidéoprojecteur. Bref, une salle de réunion digne de ce nom.
- Montez. Tous les murs et plafonds sont repeints. Le petit bureau devient enfin... un bureau. Isolation du mur contigu au bureau du pasteur (nouvelle porte, condamnation de l'autre).
- Enfin, la VMC. Les murs de l'entrée et de la salle du conseil sont humides, trop. Nos fenêtres changées en 2019 sont trop efficaces ! Il faut ventiler en installant deux blocs et en créant les ouvertures nécessaires.

Ouf ! La tranche 2, le petit appartement, viendra ensuite.

Travaux au temple

PATRIMOINE

par Yves Kergomard

La rénovation du vitrail reste la priorité dans nos contacts avec la mairie, c'en est maintenant quasiment une réclamation. C'est fin 2019 que le vitrail côté rue de Gadagne a été démonté, suite à des dégradations par l'extérieur. Le covid-19, le changement de correspondant attaché à ce sujet à la mairie, une nouvelle personne rattachée à la direction du patrimoine à la mairie ; tous ces éléments ont considérablement compliqué nos actions auprès des services concernés.

Maintenant, c'est un rendez-vous sur place qui doit être organisé avec un architecte des Bâtiments de France. Apparemment, un tel rendez-vous est compliqué à mettre en place, puisque évoqué depuis le mois de juin dernier.

En parallèle, on a passé la vitesse supérieure en contactant les élus à la mairie centrale pour débloquer la situation ; il s'agit de sensibiliser les politiques sur le sujet, nous nous y attachons actuellement.

Au-delà de ce sujet, une étude chiffrée a été remise au conseil pour l'installation de chauffage par panneaux radiants dans la grande salle à l'étage, ainsi que dans le bureau du pasteur et la sacristie. Cela permettrait d'avoir un chauffage rapidement efficace lors des activités d'école biblique, de réunions du conseil, de répétitions de chorale ou d'accueil des artistes lors des concerts. Cette installation reste à notre charge.

Les activités de la commission travaux sont toujours liées aux contrôles réglementaires. Récemment, ce sont les contrôles de chaufferie, et le ramonage.

Il s'agit de vérifier que les entreprises font bien ce qui est exigé par la commission de sécurité, pour le gaz notamment. Cela donne l'occasion de monter sur le toit du temple d'où on a une vue inhabituelle sur Fourvière, sous un angle peu connu.



Portrait de Peter Hanson

PROTESTANTISME

par Peter Hanson



Bonjour! Je m'appelle Peter Hanson, je suis pasteur à mi-temps à Rive Gauche et à mi-temps je développe un projet missionnaire partagé avec la paroisse anglicane « Trinity Church Lyon ». Initialement proposé pour deux ans et demi, nous discernons bientôt ensemble si ce projet d'évangélisation œcuménique doit se poursuivre à l'avenir.

Ordonné dans l'Église évangélique luthérienne d'Amérique, j'ai servi comme pasteur dans le Vermont et le Minnesota, ainsi que pendant une décennie au Sénégal. Mon service au Sénégal comprenait la formation de pasteurs, d'évangélistes et de catéchistes pour l'Église luthérienne du Sénégal. C'est au Sénégal que j'ai affirmé mon appel à la pastorale mondiale, en particulier dans le monde francophone !

Le projet missionnaire anglican-protestant est connu sous le nom de « *Passeways* », une combinaison des « passerelles » françaises et des « *pathways* » anglais. Bien qu'il soit encore en phase pilote, l'objectif de ce projet est d'outiller nos paroisses pour accueillir les nouveaux arrivants à Lyon, et éventuellement de les aider à s'engager dans nos communautés chrétiennes. Cela se fait par un ministère de présence dans tout Lyon, ainsi que par l'introduction à la foi chrétienne à ceux qui sont intéressés. C'est à la fois une joie et un défi de voir ce travail se dérouler !

Avec ma femme Sarah, nous avons tous les deux été chaleureusement accueillis à Lyon, par les gens de Rive Gauche, Trinity et d'ailleurs. Nous habitons à Oullins, et aimons découvrir la vie de la ville de Lyon et faire des randonnées dans la campagne voisine. Nous avons deux fils adultes qui vivent dans l'État de Washington et à Montréal. Merci d'être nos partenaires dans le ministère !

Portrait de Serge Wüthrich

PROTESTANTISME

par Serge Wüthrich



Cet été, j'ai eu la joie de rejoindre la communauté de l'est lyonnais en compagnie de mon épouse et de notre fils. Cette arrivée dans la région de Vaulx-en-Velin marque une nouvelle étape dans mon parcours, qui a débuté dans le Poitou protestant. J'y ai découvert la réalité d'un protestantisme enraciné dans un territoire et ancré dans la mémoire d'un passé douloureux, marqué par les persécutions. Pendant une décennie, j'ai accompagné une communauté relativement homogène, dont la vie ecclésiale était ponctuée par des moments œcuméniques et consistoriaux forts.

Par la suite, un grand bond nous a conduits en région parisienne. Mon ministère s'est poursuivi dans deux banlieues (le 93 et le 94), où j'ai été confronté très directement à la précarité sociale, au dialogue interreligieux, à la diversité culturelle et à la mobilité démographique.

Aujourd'hui, une nouvelle étape se dessine à Lyon. Elle nous rapproche de notre fille qui vit à Grenoble et de notre Suisse natale. Elle me met au défi de partager mon travail quotidien avec un collègue, de faire partie d'une équipe pastorale dynamique, et d'œuvrer au sein d'une communauté diversifiée qui est passée depuis une quinzaine d'années d'une situation de proximité à une réalité de dissémination.

Cette nouvelle aventure lyonnaise représente pour moi une promesse de riches expériences et de défis, où je m'engage à apporter modestement ma contribution à cette communauté en constante évolution.

« Pleurez avec ceux qui pleurent » (Rom. 12:15b)

ACTUALITE

par Françoise Sternberger, pasteur

Je me sens en deuil. Et vous ?

Je ne connais aucun des enfants, jeunes, femmes ou hommes, civils ou militaires tués ou pris en otage en Israël, ou morts en Palestine. Je ne reconnais aucun des visages des arméniens fuyant le Haut-Karabagh, des soldats luttant en Ukraine, des résistants en Russie, des familles survivant sous les bombes ni encore sous les tremblements de terre au Maroc, en Afghanistan. Une peine en chasse une autre. Et chacune me touche, je me sens rejointe par toutes ces douleurs.

L'urgence pour le climat s'en mêle, le pape François lance son appel, la Fédération Protestante nous sollicite. Et dans notre propre

société, dans nos églises, beaucoup témoignent de leurs limites émotionnelles, des difficultés à vivre déjà dans un monde sans guerre.

Ne nous faut-il pas assumer la tristesse ? Prendre le temps du deuil ? Ralentir notre course, un peu plus d'une minute de silence pour chacune de ces douleurs ? Laisser du silence dans nos rencontres, nos cultes ? Prier, réfléchir, écouter ? Être là ?

Accueillons la tristesse, non comme un fardeau, mais comme un levier pour faire autrement. Car nous est promis un autre temps. Celui de l'Évangile, le *kairos* (désigne le bon moment, d'instant T ou d'opportunité à saisir) de Dieu.

Que le soleil brille pour tous !

Associations protestantes à l'œuvre

PROTESTANTISME

introduction par Simone Lefevbre, source internet

Apporter un rayon de soleil, soulager, soutenir, c'est le but de nombreuses associations que l'on doit, dans ces temps de détresse, aider matériellement.

Les associations protestantes paraissent très dispersées, mais la plupart (sauf les deux dernières de cette liste, SPFA et ACO) se coordonnent grâce à la plateforme **Solidarité Protestante**, dont le rôle est de mobiliser, sensibiliser et récolter des fonds afin de manifester l'action solidaire du monde protestant dans des situations d'urgence ou de crises internationales. Son comité de direction est piloté par la **Fondation du protestantisme** et la **Fédération protestante de France**.

 **ADRA** Agence de Développement et de Secours Adventiste, cette organisation humanitaire internationale créée après la Seconde Guerre mondiale afin d'apporter un support pratique aux victimes dévastées par les conflits en Europe, en Afrique du Nord et en Asie. Actuellement, elle agit en Syrie et au Maroc sur les zones de tremblement de terre ; elle a des projets à Madagascar, Ukraine, France.

 **sel** Association protestante de solidarité internationale qui vise à améliorer les conditions de vie de personnes et de populations en situation de pauvreté dans les pays en développement. Son action, qui se fait en partenariat avec des acteurs chrétiens locaux, se répartit entre le soutien à des projets de développement, le parrainage d'enfants, le secours d'urgence.

 **MEDAIR** Organisation humanitaire indépendante et neutre, travaille dans des lieux reculés au sein d'une population dévastée et en situation d'urgence. Elle a aidé 4,6 millions de personnes dans le monde en 2022.

 **Portes Ouvertes** Au service des chrétiens persécutés. La mission de cette association est de venir en aide aux chrétiens fortement privés de liberté religieuse. Plus de 360 millions de chrétiens sont gravement persécutés pour leur foi dans le monde. La section française, Portes ouvertes France, créée en 1976, est basée à Strasbourg et travaille avec Portes ouvertes Belgique.

 **spfa** Solidarité Protestante France Arménie, cette ONG culturelle et humanitaire a été fondée à Paris en 1990 par le pasteur Samuel Sahagian. Elle agit en Arménie et en Artsakh (Haut Karabagh) en faveur des enfants et des personnes âgées. Elle mène des actions pour la francophonie et réalise des infrastructures dans les écoles et les villages.

 **Action Chrétienne en Orient** L'Action Chrétienne en Orient est une association missionnaire protestante qui entretient des relations de fraternité et de solidarité avec des Églises et des œuvres chrétiennes, principalement protestantes, au Moyen-Orient.

AGENDA

Dans nos familles

Culte d'action de grâce

Pour Mme Monique Lelarge, née Chaize (79 ans) un culte d'action de grâce a eu lieu le 7 septembre au temple du Change.

Pour Mr Ananias Kalindanyi (75 ans) un culte d'action de grâce a eu lieu le 9 septembre à l'Eglise Saint-Pierre de Marcy l'Étoile.

« Mais Jésus leur parle tout de suite en disant : *Confiance, c'est moi, N'ayez pas peur !* » Marc 6:50

Jeudi 18 janvier

« Aimer son prochain quand le terrorisme sévit »



L'équipe éditoriale :

Guy Bayada
Dominique Dijoux
Heidi Hiscott
Simone Lefebvre
Simone Nussbaum
Edina Pulai

Maquette : Heidi Hiscott
Impression : Françoise d'Elbreil/Philippe Roche
Mise sous pli : Chantal Faÿe

Toutes les dates sur le site •
www.templeduchange.fr

Nous sommes tous invités !

décembre

dimanche	3	9h30	Change	Décoration sapin (KT et EB)
dimanche	3	10h30	Change	Culte avec sainte cène, KT et EB
mardi	5	20h	Tassin	Étude biblique
dimanche	10	10h30	Change	Culte
lundi	11	20h30	Tassin	Patchwork
vendredi	15	20h30	Tassin	Groupe moyen âge
dimanche	17	17h	Change	Culte artistique
jeudi	21	20h30	Eglise St Luc	Groupe œcuménique
dimanche	24	19h	Change	Veillée de Noël (pas de culte le matin)
lundi	25	10h30	Terreaux	Culte commun de Noël
dimanche	31	10h30	Grand temple	Culte commun

janvier

dimanche	7	10h30	Change	Culte avec sainte cène
lundi	8	20h30	Tassin	Groupe moyen âge
samedi	13	17h30	Change	Confirmants / jeunes
dimanche	14	9h30	Change	Etude biblique
dimanche	14	10h30	Change	Culte (échange de chaire), KT et EB
lundi	15	20h30	Tassin	Patchwork
jeudi	18	20h30	Eglise St Luc	Conférence semaine de l'unité des chrétiens
dimanche	21	10h30	Change	Culte
mardi	23	20h	Tassin	Étude biblique
dimanche	28	10h30	Change	Culte

février

jeudi	1	20h30	Eglise St Luc	Groupe œcuménique
dimanche	4	10h30	Change	Culte avec sainte cène
mardi	6	20h	Tassin	Étude biblique
vendredi	9	20h30	Tassin	Groupe moyen âge
samedi	10	17h30	Change	Confirmants / jeunes
dimanche	11	10h30	Change	Culte
dimanche	11	journée	Vaise	KT et EB œcuménique à l'Eglise de l'Annonciation
lundi	12	20h30	Tassin	Patchwork
dimanche	18	10h30	Change	Culte
dimanche	25	10h30	Tassin	Culte

Tous les samedis : ouverture du temple de 15h à 18h

Tous les samedis : intercession Christ parmi nous (ouvert à tous) de 15h30 à 18h au temple

Hors vacances scolaires :

- Tous les mercredis : groupe de prière au Change à 12h30
- Tous les mercredis : répétition de chorale au temple à 20h
- Tous les jeudis : groupe de prière à Tassin à 18h30
- Tous les jeudis à 20h : groupe de prière sur Zoom

<https://us02web.zoom.us/j/84184303487>

ID de réunion : 841 8430 3487 Code secret : PRIERE (majuscule sans accent)

- Tous les jeudis : pause musicale au temple à 12h30

Tous les dimanches : pause musicale au temple à 17h